

Angeles y Arcángeles En Parque Bustamante

- Los Mimos de Noisvander interpretarán desde hoy y hasta el domingo la obra "La Recreación"
- El príncipe Starhemberg, actor de cine austriaco, relatará la obra

Con la ayuda de Dios y de los ángeles se salvará el mundo en la obra "La Recreación", que interpretarán los mimos de Noisvander, desde hoy hasta el domingo, en el Parque Bustamante, a las 20 horas.

El tema comienza cuando Dios crea el mundo. Pero, después se da cuenta que éste se encuentra muy desordenado y lleno de vicios. Por esta razón, envía un ángel salvador que pueda ayudar a los humanos y guiarlos por el buen camino. El enviado vive numerosas aventuras y conoce males como la avaricia, lujuria y maldad. Desesperado entre el tumulto humano pide ayuda al Creador, pero la gente comprende mal esta salvación por culpa de la influencia del diablo que está siempre acechando. El ángel salvador lleva esta noticia a Dios y éste decide recrear al mundo con el "Amor". Así, comienza un nuevo mundo con Adán y Eva, quienes inician una nueva etapa en nuestra era.

La representación es una pantomima en un acto y 30 escenas, que trata de llegar al alma de cada una de las personas. "Y que, además, es una obra apropiada para toda público", según Noisvander. Niños y adultos podrán asistir esta tarde al escenario del parque Bustamante.

UN PRINCIPE DE RELATOR

La pantomima incluye un relator que va narrando todos los acontecimientos que se suscitan en el acto. Se trata del príncipe de Starhemberg, cuyo padre, militar y político, formaba parte de la nobleza europea y él, como descendiente, tiene el título de príncipe. Además, igual que su madre Nora Gregor, éste se dedica a la actuación. Ha participado en más de 30 películas españolas y de la televisión alemana. Trabajó junto a actores como Maximilian Schell y Proche, entre otros. Su última gira la realizó con la obra María Estuardo, en Alemania, durante

tres meses y representaron 24 funciones. Por esta razón, visita Chile para descansar de su agotador trabajo realizada hace pocos meses.

El príncipe de Starhemberg o Henry Gregor, nombre adoptado para el cine, conoce Chile desde hace diez años, ya que su madre, ya fallecida, rodó la última película de su vida en nuestro país. Actualmente este actor vive en España y Alemania, indistintamente, pero siempre visita nuestro país porque tiene gratos recuerdos de esta tierra.

En esta visita el actor relatará la obra de los mimos, ya que "admiro muchísimo el trabajo de mi amigo Noisvander, que es comparable con cualquiera de la visita Europa. Pero, aquí, mi trabajo de relator es sólo un acompañamiento con letra".

Finalmente, agregó el príncipe, "sólo hay que oír el piano y no darse cuenta de que yo existo; ésta será mi labor aquí en el parque Bustamante".

UN ESPECTACULO DE COLORIDO

En la obra existe una selección de música que simulará desde hermosos paisajes hasta guerras y bombas atómicas. Pero esto no asustará a los niños, ya que está pensado para que la obra sea apropiada para todo público. Según Noisvander, "los pequeños se entretendrán muchísimo con la música, el tema y el colorido. Cerca de 30 trajes de distintos colores agradarán a toda la gente".

El elenco, por su parte, está formado por Jaime Schneider como "El Diablo", Mauricio Cedeño como "El Ángel Gabriel", Sergio Gajardo como "Adán", Francisca Infante como "Eva", Noisvander como "Dios", Verónica Ortiz y Olga Kovacevic en personajes múltiples, Henri Gregor como relator, Silvia Santelices como encargada de vestuario y Noisvander como director general.

EL MERCURIO

SABADO

18-1-1980

FOO 211 P. D. B.

Angeles y Arcángeles en Parque Bustamante. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Angeles y Arcángeles en Parque Bustamante. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile